

令和3年5月15日

保護者の皆様へ

大和町立小野小学校

校長 手代木 吉之

本校児童の新型コロナウイルス感染による臨時休業にあたって

このたびは本校児童の新型コロナウイルス感染症による急な引き渡し並びに臨時休業等への対応に御理解と御協力を賜りましたこと誠にありがとうございました。

引き渡しのタイミングにつきましては、児童に感染者が出たことを重く受け止め、感染拡大防止の観点から、「感染症は食事の時に最も気をつけなければならない」ことを考慮して、給食の時間を取らず、12:00から13:00の間に設定させていただきました。

一方、引き渡しの方法にあたりましては、保護者の皆様が校舎内に入ってくださいを避けること、引き渡し時の混雑を避けることを優先したために、スムーズに実施することができず御迷惑をお掛けいたしました。今後は改善に向けて取り組んでいきたいと考えております。

さて、保護者の皆様には既にメール等でお知らせしておりますとおり、濃厚接触者の皆様へは昨日のうちに保健所より、検査対象者の皆様へは本日学校より電話で連絡をさせていただいております。なお、濃厚接触者の皆様につきましては、検査結果にかかわらず2週間の自宅での経過観察となりますので御承知願います。

学校再開は5月19日（水）の予定ですが、検査対象者の皆様の検査結果によりまして、保健所及び大和町教育委員会から指導を受けた後の学校再開となりますこと御理解願います。

なお本日、必要な学年についてのみ、本校ホームページに休業期間の課題につきましての指示事項を掲載しましたので御覧願います。

結びに、新型コロナウイルス感染症のリスクは私たちの身近で本当に高まっています。保護者の皆様におかれましては不要不急の外出をできるだけ控え、健康管理に万全を期していただくようお願い申し上げます。

文責：教頭 安藤 真由美 教頭 永沼 克之

【5月14日（金） 全校児童への校長による緊急放送内容】

全校児童の皆さんにお話をします。

今日の10時20分に、小野小学校の友達の中で新型コロナウイルス感染症にかかってしまった友達がいることが分かりました。1日も早くその友達が元気になること、みなさんとお祈りしたいと思います。また、その友達もかかりたくて感染したわけではありません。どうか、このことでその友達が辛い思いをすることがないように校長先生と約束してください。校長先生は、小野小学校の子供ならこのことを守ってくれると信じています。

さて、大変急ですが、この後、皆さんは家の人と一緒に下校することになります。給食の時間が近づいていましたが、感染症は食事の時にうつる可能性が高いので、今日は食べずに下校することに決めました。お腹がすいているかと思いますが、どうか少し我慢をしてください。

皆さんの家の人には、先ほどメールをしてお迎えにきていただくようお願いしました。大変急なお願いだったので、迎えにくるまで時間がかかる友達もいるかと思いますが、心配せずに教室で静かに待っててください。

学校は明日消毒をして5月18日（火）までお休みになる予定です。来週から予定していた体育見学会は改めてできるように準備をすること、校長先生が約束します。最後に、担任の先生から課題を頂いたと思いますが、今日からはみなさんもできるだけ自宅で過ごすようお願いします。